

Boletín N° 158

UNGRD ENTREGA ELEMENTOS DE PROTECCIÓN PERSONAL Y EQUIPOS BIOMÉDICOS A TOLIMA PARA FORTALECER CAPACIDAD DEL SECTOR SALUD POR COVID-19

- *La entrega, que se realizó en dos fases, consta de 1.363.700 Elementos de Protección Personal (EPP) valorizados en \$6.694.799.000 y 389 equipos biomédicos con una inversión de \$12.998.733.406.*
- *Con esta entrega se fortalece en un 80 % la capacidad en Unidades de Cuidados Intensivos (UCI) del departamento y se salvaguarda la integridad del personal de la salud.*



Bogotá, 13 de noviembre de 2020 (@UNGRD). Como parte de las acciones del Gobierno Nacional para prevenir, contener y atender la emergencia sanitaria generada por el coronavirus en el país, la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD), en cabeza de su director General, Eduardo José González Angulo y la Gerencia de la Subcuenta COVID-19, bajo el liderazgo de Adriana Jiménez, entregaron hoy al departamento de Tolima, 1.363.700 Elementos de Protección Personal (EPP) y 389 equipos biomédicos para fortalecer la capacidad de atención en salud del territorio y proteger al talento humano que trabaja en este sector.

Los EPP y equipos biomédicos entregados al departamento de Tolima y a otros territorios del país, hacen parte de la Reserva Estratégica Nacional que tiene el Estado colombiano para hacerle frente a la emergencia generada por el COVID-19.

"El Gobierno Nacional, en cabeza de nuestro presidente Iván Duque, volcó todos sus esfuerzos para que el país enfrentara esta emergencia y por eso se dispusieron unos recursos para realizar la compra de elementos de protección dirigidos al personal de la salud y equipos biomédicos. Para el departamento de Tolima, la UNGRD a través de la Subcuenta Covid-19, ha dispuesto gran parte de estos elementos con una inversión total \$19.694 millones, de los cuales realizamos la segunda entrega. En una primera fase entregamos 472.500 EPP y en esta 891.200; a esto se suman los 389 equipos biomédicos que fortalecen el sector salud del departamento y que finalmente beneficia a todos los tolimeses", aseguró Eduardo José González Angulo, director General de la UNGRD.

Los Elementos de Protección Personal entregados al departamento de Tolima son: 365.300 tapabocas quirúrgicos, 287.400 tapabocas N95, 175.250 batas antifluido, 1.200 gafas, 2.000 guantes de látex estériles, 237.000 guantes de látex no estériles, 163.500 gorros, 131.500 polainas y 550 bolsas de cadáveres, para un total de 1.363.700 EPP.

Por otra parte, los equipos biomédicos entregados al Tolima constan de: 109 ventiladores, 74 monitores, 98 bombas de infusión, 36 camas UCI, 70 camillas y 2 RX portátiles, para un total de 389 equipos.

Al respecto, el gobernador del departamento de Tolima, José Ricardo Orozco Valero, agradeció la visita de los representantes del Gobierno Nacional y afirmó que: *"La UNGRD nos han prestado todo el acompañamiento durante esta pandemia en lo que tiene que ver con el suministro de estos elementos de protección personal y equipos biomédicos que hemos recibido, pero también con los kits de alimentos para los adultos mayores y poblaciones vulnerables que han significado mucho para nuestro territorio porque nos ha servido para mitigar el impacto social generado por la emergencia sanitaria y ahora con estos elementos, que serán utilizados en el sector público y privado de la salud, podemos contener la propagación del COVID-19".*

Con estos equipos se fortalece en un 80 % la capacidad en las Unidades de Cuidados Intensivos (UCI) del departamento y se salvaguarda la integridad del personal de la salud. Así lo señaló Adriana Jiménez, gerente de la Subcuenta Covid-19 durante el acto oficial de entrega.

“En todo este trabajo arduo que hemos venido realizando hay un componente social muy importante y es el que jugaron los 23 contratistas encargados de elaborar elementos textiles como batas, gorros y polainas; quienes a su vez tercerizaron su labor y contrataron talleres satélites que permitieron darle trabajo a madres cabezas de familia y generar más de 10.300 empleos en todo el país durante la pandemia. Adicionalmente, con la entrega de estos EPP y equipos biomédicos logramos la ampliación de las UCI para este departamento en un 80 %, ya que pasamos de 191 a 342 UCI”, enfatizó Jiménez.

De esta manera, la UNGRD sigue llegando a los distintos departamentos del país con el fin de fortalecer sus capacidades en la atención y respuesta del sector salud frente al COVID-19, y proteger a todo el personal que está en la primera línea de defensa atendiendo a los pacientes contagiados del virus.